
NEUES ZUR KLÄRSCHLAMMVERBRENNUNGSANLAGE

Der Beschluss der Stadtverordneten zur Änderung des B-Plans droht zu kippen!

...am Montag entscheiden die Stadtverordneten über die Weiterführung des Planverfahrens zur Überarbeitung eines 14 Jahre alten Bebauungsplanes für das Gewebe- und Industriegebiet in Germendorf.

Es geht darum, die Lebensqualität in Oranienburg und den umliegenden Gemeinden auch in der Zukunft nachhaltig zu sichern und nicht durch die Ansiedlung umweltbelastender Industrieanlagen zur Müll- und Klärschlammverbrennung oder zur Aufbereitung für Fettabfälle zu gefährden.

Aus diesem Grund fordern wir von der Stadtverwaltung Oranienburg eine neue Leitplanung, die neben der Entwicklung des Gewerbegebietes noch stärker den Schutz und die Verbesserung der Lebens- und Umweltbedingungen berücksichtigt. Der Bebauungsplan muss neu aufgestellt werden und an die geänderten Wohn-, Arbeits- und Lebensbedingungen der Menschen im Umfeld dieses (noch) Gewerbe- und Industriegebietes angepasst werden.

Der Beschluss zur Durchführung dieses Planverfahrens darf nicht zurückgezogen werden!

Sprechen Sie darüber mit den Stadtverordneten, die Sie mit Ihrer Stimme gewählt haben. **Kommen Sie zur:**

Stadtverordnetenversammlung

Wann: **Montag, 15.10.2018, um 17:00 Uhr**

Wo: **Orangerie, Kanalstraße 26a, 16515 Oranienburg**

Bekräftigen Sie Ihre Forderung nach Veränderung!

www.PRO-GERMENDORF.de
Aktionsbündnis CONTRA KVA

